

## Belle-Isle-en-Terre

### Le sport réunit écoliers et collégiens



Le cross du collège a eu lieu jeudi : une belle occasion de faire se rencontrer écoliers et collégiens.

Jeudi après-midi, 105 élèves de CM1-CM2 des écoles primaires de Belle-Isle-en-Terre, Louargat et Plounévez-Moëdec se sont joints aux 180 élèves du collège du Prat-Elaë pour participer au cross organisé par les enseignants d'EPS.

Cette rencontre s'est faite dans le cadre de la liaison école-collège : les deux premières courses ont réuni les élèves de 6<sup>e</sup> et du primaire. L'événement avait été préparé en amont

par l'ensemble des élèves, avec un cycle d'endurance depuis la rentrée.

Les professeurs sont particulièrement fiers de l'effort fourni par les élèves : suivant leur niveau de classe, ils ont parcouru entre 2 000 et 3 000 m. Un bel après-midi sportif, ainsi qu'un bel échange avec les élèves des écoles du secteur, aux-mêmes revus de prendre un premier contact avec le collège.